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議会だより編集委員会議会だより編集委員会議会だより編集委員会議会だより編集委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前    １１１１００００時時時時２２２２００００分開議分開議分開議分開議    

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） ただいまから、議会だより編集委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

            議会だより（議会だより（議会だより（議会だより（９月１９月１９月１９月１日号）について【要点記録】日号）について【要点記録】日号）について【要点記録】日号）について【要点記録】    

 ・編集スケジュールについて、資料１で示した編集スケジュールのとおり決定した。 

 ・次回、１校の委員会を７月３１日、最終校正のための委員会を８月１３日に開催する。なお、これまでどおり、

委員に一校前の事前校正の作業を７月２８日までに行うことを確認した。 

 ・掲載内容について、資料２で示した掲載内容（案）のとおり決定した。なお、今回は議会人事を掲載するため

１６ページで構成する。 

 ・各ページの担当者を決定した。表紙は全員、定例会の概要の原稿確認は長谷川委員、委員会レポート（その１）、

委員会レポート（その２）の１校前の原稿確認は田村委員、井本委員、会派質問の１校前の原稿確認は友田委員、

金子委員、福田委員、編集後記は正副委員長が行う。議長就任あいさつ、議会人事、地域医療を守る条例制定、

議案等の審議結果、議会が行う行政評価及びお知らせ等は事務局で行う。全体的なレイアウトや記事の内容は正

副委員長が総括する。なお、昨年度同様、担当者は１年を通じて同じとすることを確認した。 

 ・委員会レポートについては、各号のボリュームにより担当を分ける等協議を行うことを決定した。 

 ・表紙については、８月８日に開催されるこども議会を掲載することに決定した。 

 ・印刷色について、赤色系とすることを決定した。 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） それでは、次回の委員会は、先ほど確認したとおり、７月３１日金曜日の午前９時

３０分から開催しますので、よろしくお願いいたします。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

○委員○委員○委員○委員（（（（友田秀明友田秀明友田秀明友田秀明議員）議員）議員）議員） すぐすぐというわけにはいかないと思いますが、議会だよりの予算をもうちょっとふや

すような委員会の決議として出して、もうちょっとね、一般質問のところ、３つ４つ質問しても１個しか書けんと。

それは、ずっと前々からどうなんじゃろうかと。とかく議員にとっては大きい項目、１、２、３それぞれ順番つけら

れんような大事なことを言うときもあるんですよ。だから、せめて質問した事項くらいは書けるように、それくらい

のページ数はふやせるくらいの予算、要は予算がないとできないから。委員長のほうで取り計らっていただいて。 

まあ、議長に出すのかよくわかりませんけど、皆さんどう思われますか。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員）    毎回、結構その話は、田村委員長のときにも出ていた。 

○委員○委員○委員○委員（（（（友田秀明友田秀明友田秀明友田秀明議員）議員）議員）議員） 一回本気でやってみようじゃないか。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員）    友田委員が言われるのは、一般質問のところだけページをふやすということですか。 

○委員○委員○委員○委員（（（（友田秀明友田秀明友田秀明友田秀明議員）議員）議員）議員）    全体にふやせるなら、そのほうが。要望はして、どっちみち削られるから。 

○委員○委員○委員○委員（（（（田村隆嘉田村隆嘉田村隆嘉田村隆嘉議員）議員）議員）議員）    予算として紙面をふやすと、予算的に厳しいのか。その辺がどういうイメージなんかが

まずわからんと、話が進まんと思うんですよ。今、どれくらいの予算があって、その中で各回何ページずつですよ、

それを何ページふやせるのか。前回、私が委員長のときも、４ページふやすんじゃなく、２ページふやすとどうなの

かという話もあるので、そういうところも含めて、じゃあ今の予算が幾らで、２ページ、全体で４回発行するうちの

何ページふやしたら幾ら要るのか要らないのかっていうのがわかったら、補正でやるのか来年度の予算でやるのかっ

ていうのが決まると思うんですよね。 
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○委員○委員○委員○委員（（（（友田秀明友田秀明友田秀明友田秀明議員）議員）議員）議員）    次年度以降にしても、今から動かないと。 

○委員○委員○委員○委員（（（（田村隆嘉田村隆嘉田村隆嘉田村隆嘉議員）議員）議員）議員）    だから、今持ってる予算はぎりぎりいっぱいなのか、ちょっと余裕があるのか、そうい

うところも含めて、そこからじゃあ何ページふやしましょうかっていうふうになる。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員）    それもちょっと、どこかでお示しして、議会だよりも進めながら１年間協議していく

ということで。 

○委員○委員○委員○委員（（（（友田秀明友田秀明友田秀明友田秀明議員）議員）議員）議員）    やると決めたら、気合い入れて決めんと。大体この委員会のメンバーは１年任期だから。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員）    年度当初の予算を要望するにしても、１１月、１０月には決めないといけないので。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（長谷川和美長谷川和美長谷川和美長谷川和美議員）議員）議員）議員） ７月３１日に集まるときに、資料を出してもらうと検討できる。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員）    では、そのときに資料を出してもらうということで。他に何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） 以上で本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午後後後後    １１１１００００時時時時５２５２５２５２分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 


